



Pinturas de “Retrospectiva *In Situ*, Laja y sus humedales” se exhiben en campus UBB

Mañana, a las 11.00 horas en el hall de Extensión de la UBB, se inaugurará la muestra “Retrospectiva *In Situ*, Laja y sus humedales”, pinturas pertenecientes a la primera versión de este concurso organizado por la municipalidad de Laja.

“Esta es una propuesta piloto con artistas nacionales de alta trayectoria, que comprendieron la dinámica del concurso: la realización de la obra in situ, es decir, pintar en

el lugar fue argumento de evaluación”, explicó Felipe Contreras, artista visual que estuvo en la gestión y coordinación del concurso.

La exposición, que estará montada hasta el 10 de julio en dicho espacio del campus Collao, está configurada en torno a 16 destacadas obras y que fueron parte de las más de 50 propuestas que recibió la iniciativa, las cuales procedían de distintas ciudades del país como San-

tiago, Chiguayante, Carahue, Rancagua, Los Ángeles, Buin, Chillán, Villarrica, San Javier de Loncomilla, Los Sauces, La Serena, Mulchén y Huépil, entre otras.

Tras la realización de este concurso en época estival, su organización promueve la itinerancia de las obras por distintos centros culturales y galerías de la Región, y es en este contexto que se instalará por estos días en la UBB.